

EL NOTICIERO

Diario de la mañana

DIRECTOR:
Leonidas Briceño
ADMINISTRADOR
Victor M. Cabrera

Oficina y talleres
Calle 2a. Sur—Número 31
Frente a Laiva y Ca.
APARTADO 109
TELEFONO N. 270

REPUBLICA DE COSTA RICA | ANO XII | SAN JOSE, MIERCOLES 19 DE FEBRERO DE 1913 | NUMERO 3204 | AMERICA CENTRAL

Traslado

Avisamos a nuestra clientela y al comercio en general, que el 15 del presente mes trasladaremos nuestra oficina enfrente del Palacio de Justicia, entre la tienda de don Manuel Madrigal y la casa de habitación del Doctor don Pánfilo Valverde. Febrero 9—1913. 15 v.

A. BRESCIANI & CA.

EL SURTIDOMAS COMPLETO

DE
LIBROS EN BLANCO

JUEGOS ENTEROS 6 LIBROS DIARIOS

Mayores --- Cajas --- Borradores

tiene la

LIBRERIA LEHMANN

APARTADO 147 — San José — TELEFONO 40

Espartanas

Veraneo

Con motivo de haber pasado las fiestas cívicas y en atención a las bonitas noches de luna actuales, varias familias de esta ciudad han dispuesto ir a pasar unos ratos de holgura a las playas de Caldera. Que gocen mucho y que regresen pronto son mis deseos.

Censo escolar

Se está principiando a hacer el censo escolar; con motivo de aproximarse la apertura de las escuelas.

Necesidades

Se había tardado el correspondiente de *La Información* en Puntarenas, en dar rienda suelta a su costumbre de escribir, las más de las veces inconscientemente, tratándose de asuntos de este lugar. En una correspondencia publicada el 14 del corriente en el mencionado diario, trata de poner en ridículo, no sólo a la comisión de fiestas de este lugar, sino a la población misma, diciendo que «la banda fué alojada en el suelo» agregando que «ya es tiempo que el señor Ministro de la Guerra niegue el permiso de llevar las bandas a los pueblos a tocar en tales fiestas, pues aparte de

que esto es oneroso a la Nación, también es muy perjudicial para los pobres músicos que tienen que soportar mil incomodidades y molestias sin provecho alguno.

Para que el público juzgue de la veracidad de lo dicho, debo declarar que la banda no se «alojó en el suelo», pues el señor José Acuña Monge preparó de antemano una cómoda tarima, la que se destinó a los músicos. Desde luego, pues, no estaban «en el suelo»; en cuanto al Director, estaba alojado en el hotel por cuenta de la comisión.

Ahora, lo de «oneroso a la nación», causa hilaridad, si se toma en cuenta que las comisiones de fiestas corren siempre con el gasto que ocasione la alimentación y alojamiento de los músicos, y lo que la comisión gasta no es de la nación. Y, aquello de «sin provecho alguno» ¿qué idea entrañará? Ese correspondiente escribe inconscientemente, y a la prueba me remito; yo no he sabido hasta hoy, que las bandas vayan a tocar con el fin de «aprovecharse» de algo, siempre que sean enviadas por el Gobierno. ¿Qué aprovecharía la de San José en su viaje a Puntarenas, por ejemplo? —ROQUE ROCA.

Filadelfia

Los guanacastecos esperan que pronto se dará principio al trabajo del tranvía, que pondrá en comunicación a las principales poblaciones con el puerto del Coco. Se nos asegura que el señor Presidente ha dicho que dejará empezada esa obra antes de terminar su periodo de mando.

—El 24 del presente principian las fiestas cívicas del Sardinial, que a juzgar por el programa tendrán bonitos y variados festejos. No dudamos que estarán magníficos, pues los sardiniales han sido siempre entusiastas. Verdad Cuberit?

—Muy contentos estamos con el nombramiento de don Miguel T. Jirón para Jefe Político. Es Jirón una persona recta y formal y de quien se espera mucho bueno.

—Tuvimos el gusto de visitar el puerto del Coco, donde fuimos galantemente atendidos por don Carlos Ferron, apreciable amigo

nuestro y jefe del Resguardo. El señor Ferron nos contó que pronto tendría para el servicio una embarcación de gasolina; el bongo con que cuentan ahora es antediluviano y para nada sirve. También nos dijo que se abrirá un camino al ceno del Cacique, punto desde donde se divisa casi toda la costa del Guanacaste.

—De paseo en dicho puerto están la familia de don José Angulo, doña Celia Guillén y sus simpáticas hijas Sarita y Chavelita, don Jesús Rojas y familia y don Ignacio Rodríguez.

—Tuvimos el gusto de saludar en ésta a nuestro amigo don Gustavo Duarte.

—Hace algunos días se encuentra enfermo don Onofre Chaves. Que mejore pronto es lo que deseamos.

—Pronto partirá para Golf Dulce, a donde va de maestro, don Otoniel Vega. —OMEGA.

ESTRENAR! ESTRENAR!

¿Quiere usted estrenar sin gran costo un vestido, un pañolón o un cha? Pues haga **TENIR** en la **Tintorería de Carlos Peralta** hijo, en **CUESTA DE MORAS**, que es la más alabada en todo el país por el gusto con que se hacen los trabajos sin maltratar la seda, dejando colores muy bellos y firmes. Yo reto a que se confunde un pañolón teñido por mí con uno nuevo del mismo color y clase, y que se advierta cuál es el nuevo y cuál es el teñido. Los precios no admiten competencia con ninguna otra Tintorería.

Carlos Peralta hijo

Ernesto Martín Alejandro Alvarado h
Julio Esquivel Guillermo Vargas

Abogacía y Notariado

Oficina en la Calle 3ª N. Cerca del Teatro Nacional

PARA RETRATOS ARTISTICOS La FOTOGRAFIA ALSINA

RECIENTEMENTE ESTABLECIDA



IMPRESIONES EN SBDA

Exposición de modelos. — Estilo moderno
Renovación constante de Tarjetas de Fantasía
Amplificaciones de busto y de cuerpo entero. — Iluminaciones
PRONTITUD Y ESMERO EN EL DESPACHO

DEPOSITO DE MADERAS DE OROTINA DE SUAREZ & CUETO

En nuestro Depósito ofrecemos al público grandes existencias de maderas de Orotina de la mejor calidad y a precios sin competencia, elaboradas en el Aserradero que tenemos en dicha población, antes de la Pacific Lunber Co.
Nuestro tabloncillo, tablilla y traslape nadie lo iguala en su elaboración.

Al lado Sur del Teatro Nacional.

APARTADO 853

Empresa Nacional de Funeraria



EL MEJOR COCHE FUNEBRE

QUE HAY EN EL PAIS

lo tiene la nueva Empresa Nacional de Funeraria. Cuenta con un surtido completo de cajas mortuorias, para satisfacer todos los gustos. COCHES FUNEBRES de 1ª y 2ª clase, lo mismo que catafalcos. —MANUEL CAMPOS HOS.—San José, Costa Rica.—Avenida Central Este, Cuesta de Moras.—Teléfono N° 330.—Alt.

Gintorería Peralta

Al Sur del Colegio de Señoritas

La más antigua la mejor y la más barata en San José

Al. **J. VICENTE PERALTA**

LAS OBLEAS MAGICAS DE GESSLER PARA EL DOLOR DE CABEZA

¡CUREN LOS DOLORS DE CABEZA DESDE AHORA!
y toda otra clase de dolencia análoga, por cualquier causa, incluyendo la neuralgia, en 20 minutos. No se juega con el dolor de cabeza pues se pierde el tiempo y fortalesa de los nervios.
S 2

J. E. Clark Company

San José, C. R.

AGENTES EXCLUSIVOS
DE CENTRO AMERICA

Estudio Fotográfico

DE C. A. ROCKE

SITUADO EN LA ESQUINA ENTRE LA AVENIDA 50 Y LA CALLE 50

Apartado de Correo N. 305

Retratos Grupos Vistas

Tarjetas

Ex. tendido surtido de P. STALES

PUERTO LIMON—C. R.

Ag. 14

“BROMO=QUI=NOIDES”

Acciona pronta y eficazmente en todo caso de INFLUENZA, por fuerte y pertinaz que se manifieste, así como en los CATARROS, la BRONQUITIS, los RESFRÍADOS, el PALUDISMO y toda clase de CALENTURAS FEBILES.

Preparados por Hermann & Zeledón

BOTICA FRANCESA — San José de Costa Rica

TABLETAS

antifebrífugas y laxantes

Cañería de Sn. Pedro Y SABANILLA DEL MOJON

Asamblea de vecinos verificada el 16 del presente mes Acta de la primera reunión

A la hora fijada en la circular dirigida a los vecinos, se reunieron en el "Centro 5 de Noviembre" los señores: Presbítero Andrés Vilá, Angel Orozco, Presbítero José J. Calderón, Alfredo Anderson, Rafael Segura, Ramón Hernández, Toribio Fernández, Ciriano Zamora, José María Muñoz h., Liborio Sibaja, Adolfo Salas, Francisco Hidalgo, David Granados, Dagoberto Muñoz, Rosendo Camacho, Cornelio Saborio, Elías Sequeira, Hipólito Muñoz, Tomás Felipe Ponce, Abdenago Muñoz, Amancio Muñoz, Alberto Vargas Calvo, Francisco Rojas, Rafael Montero, José Bonilla, Pedro C. Acuña, Juan Román, Rafael Calvo Mora, Jesús Mora, Jesús Jiménez, Liborio Rodríguez U., Tobías Acuña, Rafael Cruz, Ignacio Blanco, Bruno Sequeira, Francisco León, Florindo Acuña, Vicente Acuña, Pedro Garro, Ramón Segura, Agustín Bonilla, M. Monge Echandi, Salvador Zeledón, Juan Félix Acuña, Francisco Alvarez, Ricardo Fernández, Manuel May, Adolfo Barrientos, Dolores Ulloa, José Ma. Castillo, Esteban Acuña, Bernabé Sequeira, José Granados, Raimundo Sibaja, Guadalupe Fernández, Gregorio Quesada L., Elías Montenegro, Filadelfo Solano, Jenaro Rodríguez, Pablo González, Juan Rodríguez A., Andrés Castro, Ramón Ballester, José Acuña, Estanislao Garro, Emiliano Arias, Santos Rojas, Custodio Amador Brizuela, Ismael Espinosa, Salvador Delgado, José Delgado, Macedonio Gutiérrez, José R. Muñoz, Anibal Alvarado, Juan Sequeira, Liborio Garvajal, Jesús Quesada Q., Matías Muñoz, Antonio del Barco, Nicolás del Barco, Gabriel Vargas, Hipólito Retana, Octaviano Aguirre, Manuel Lafuente, José Rojas, Cupertino Segura.

El señor Presidente del Centro, don Angel Orozco, abrió la sesión y con frase expresiva y adevanada a la concurrencia, puso de relieve la importancia del asunto de que iba a tratarse, haciendo presente cuánto significaba para un pueblo el establecimiento de una buena cañería, y el deber en que están todos los vecinos de procurarse tan indispensable elemento de vida en los hogares, evitando que las familias tengan que acudir a largas distancias a recoger el agua que han menester para los usos domésticos e higiénicos.

Consideró un atraso el que un distrito tan cercano a la capital y que por su clima y otras condiciones que lo colocan entre los pueblos de gran importancia, merecía tener desde hace mucho tiempo su cañería, ya que otros pueblos más alejados la tienen.

Se extendió en muchas otras consideraciones de orden económico y terminó encareciendo la perseverancia en las gestiones encaminadas a dar cima a la obra, que se proponen los señores firmantes de la circular objeto de la reunión.

Habló seguidamente el Presbítero Vilá, y con indescriptible entusiasmo manifestó su deseo de cooperar con todas sus fuerzas al logro de una obra de indiscutible interés para los distritos de San Pedro y Sabanilla, haciendo muy atinadas consideraciones acerca de la mejor manera de llevar a cabo el proyecto de cañería.

Significó en el uso de la palabra el señor don Ciriano Zamora, quien expuso argumentos de peso para probar el derecho inalienable que el distrito del Mojón tiene sobre las aguas de la acequia de Tiribí, cuyo territorio atraviesa en una distancia como de 15 kilómetros, sin otro beneficio para el pueblo, hasta la vez, que el de poder extraer algunos baldes de agua, con mil dificultades, para atender raiquícamente al servicio doméstico.

Hizo notar las ventajas que el vecindario alcanzará con la instalación de una buena cañería, y el alto precio que obtendrán las propiedades con tal mejora. Leyó la siguiente comunicación del señor Secretario en los Despachos de Gobernación y Policía:

"Recibí la atenta circular de Uds., del 2 de este mes, en la que se sirven convocar a una reunión que se verificará el próximo domingo en el local del Centro "5 de Noviembre", para tratar del abastecimiento de aguas de ese distrito, asunto de tan vital interés. Al aplaudir

la actitud de Uds. en favor de ese vecindario, tengo el gusto de manifestarles que por parte de la Secretaría, podrán contar con todo el apoyo posible, para llevar a cabo esa obra que tanto interesa al progreso y a la higiene de esa población.

Soy de Uds. muy atento servidor,
C. M. JIMENEZ".

Concluyó el Sr. Zamora proponiendo el nombramiento de una comisión que se apersona en el asunto, con amplio poder para agotar cuantos recursos sean posibles en la consecución de la obra, instando a los presentes a contribuir voluntariamente con dinero para los gastos indispensables en las gestiones que inmediatamente ha de emprender la comisión para el buen éxito de la labor que se le encomienda.

Hicieron también uso de la palabra, el señor Síndico, don Ricardo Fernández y don Alberto Vargas Calvo, quien ofreció ayudar al vecindario como particular y en su carácter de diputado, en todo aquello que fuera preciso para impulsar la obra proyectada y cualquiera otra mejora que se relacione con el progreso del pueblo del Mojón.

Por aclamación fueron designados para formar la comisión que ha de entenderse en el asunto de cañería, los señores: Presbítero don Andrés Vilá, don José María Muñoz, don Ricardo Fernández, don José B. Prado, don Vidal López y don Ciriano Zamora.

Seguidamente se procedió a levantar la lista de contribuyentes para hacer los gastos que por lo pronto demanden las gestiones que la comisión disponga hacer, habiéndose suscritos todos los presentes, entre ellos hubo algunos que lo hicieron con esplendidez.

Oportunamente daremos la lista de los contribuyentes.

A las cuatro de la tarde terminó la reunión, saliendo todos satisfechos y entusiasmados por el éxito de la asamblea, y llenos de fe en que la obra de la cañería habrá de realizarse muy en breve.

Lareclamación por la muerte de Cannon y Gracie Otras noticias de Nicaragua

Managua, 17.—Estableció su oficina el Inspector General del Ejército, General Carmen Díaz.

El viernes en la noche celebró sesión secreta la Asamblea Nacional para leer el texto de una convención celebrada con el Gobierno americano. Mucho se discutió acerca de la edad necesaria para ser diputado y senador, quedando fijada en 25 y 30 años, respectivamente.

Mucha sensación están causando las noticias de México.

El Diario publica un artículo biográfico del nuevo Subsecretario de Relaciones Exteriores de El Salvador, doctor Arieta Rossi, y un afectuoso telegrama del Presidente Meléndez a la Sociedad de Artesanos.

Se arregló la reclamación por la muerte de Cannon y Gracie, por diez mil dólares cada uno.

Muchas familias están yéndose a los balnearios de la costa. Murió doña Ester Infante de Bermúdez, madre de distinguida familia.—EL DIARIO

La carencia del agua

Debido a las reparaciones que últimamente han venido haciéndose a la cañería de la ciudad en diferentes partes, nos vimos privados unas cuantas horas en la mañana de ayer de ese tan indispensable elemento de ordinario consumo.

Precisamente en el instante mismo en que íbamos para la ingeniería municipal a inquirir con el señor Dengo los pormenores de esa interrupción, también ocurría a esa oficina, con igual propósito, el señor Gobernador de la provincia, quien venía despaforado de su despacho a causa de la insistencia de la gente por que se le proveyera de agua.

Según informes que hemos podido obtener de fuentes autorizadas, es muy posible que por ahora no volvamos a vernos en los apuros que nos vimos ayer, puesto que las reparaciones y arreglos que se están realizando en la cañería, están casi al terminarse y por lo mismo no requieren ya que para concluirlos el curso del agua se corte.

Robo de un saco de plátanos

Ayer fue suspendido por la policía de investigación, vendido un saco de plátanos que había robado en La Uruca, a un agricultor de aquella villa, el nombrado David Batista Vargas, quien además andaba prófugo de las Minas de Abangares, donde se encontraba cumpliendo condena de confinamiento que le fué impuesta por la Corte de Apelaciones por un hecho análogo al presente.

En la actualidad se le tiene detenido en la Penitenciaría, para ser nuevamente juzgado por el delito que acaba de cometer.

RATERIAS EN UN HOTEL

El señor Samuel Chinchilla, vecino de la estación del ferrocarril al Atlántico, se encontraba antenoche un tanto excitado de licor y cuando no pudo soportar más el ruido peso de la turca que tenía, se fue a dormir a un departamento en el Hotel Gallito, donde unos cuantos mozos, aprovechando las circunstancias, le sustrajeron unos treinta y cinco o cuarenta colones que tenía y un reloj de su uso.

En la mañana de ayer la policía de investigación dió con algunos de los compr metidos en el hecho y después de haberlos conducido a la Primera Sección, los pasó a manos del señor Agente Segun lo.

Entre los individuos capturados se encuentran los señores Zenón Castro Jiménez, Luis Retana V. y Mario Umeña García.

¡Que dios les saque con bien!

A las respetables señoras y señoritas; a los ciudadanos de todas categorías que por cartas, por telegramas y verbalmente me han felicitado por lo que benévolamente llaman mi triunfo

La espectación era solemnísimas El desenlace del debate Fernández Castro se ignoraba. No obstante: los fernandistas cantaban el 13 anterior el más ruidoso ¡hurra! ¿Por qué? ¿Cuál fallo les habí decretado el triunfo? Ningún fallo había sido pronunciado. ¿Es juicio, es veraz, es honorable contar una victoria que está indecisa? ¿Lo hacen los fernandistas para engañarse y consolarse a sí mismos, si quiera por unas horas, en previsión de un fallo adverso? Pero ni en esta emergencia cabe tal proceder.

He aquí los telegramas de adhesión y de felicitación que en El Republicano del 13 circularon:

DE ALAJUELA
A Máximo Fernández
4 p. m.—Felicitó a Ud. Felicitó Costa Rica por nuevo triunfo que en lid de honor ha obtenido nuestro querido candidato y futuro Presidente.—Affmo.—Carlos Castro Solórzano.

A Máximo Fernández
12 m.—Felicitámosle por su buen éxito en la vista de ayer.—Sus amigos,—Polcarpo Soto G.—Enrique Sánchez B.

A Máximo Fernández
230 p. m.—Felicitelo de corazón porque hoy sabe Costa Rica lo que yo sabía ya por boca de nuestro amigo el Dr. Irias. Su triunfo de hoy consolida la escala por donde subirá al solio el año entrante.—Doy su sífmo. amigo,—Ramón Meza.

DE PURISCAL
A Máximo Fernández
6.45 p. m.—Felicitelo por su brillante triunfo.—Affmo. amigo,—Jacinto

DE GUÁPILES
A Máximo Fernández.

9 10 p. m.—En estos momentos recibo telegrama de Herrera. Los republicanos felicitamos a Ud. por su victoria.—Juan Montero.

Y siguen en El Republicano del 13 estos testimonios. ¿De qué son estos testimonios, señoras, señoritas, ciudadanos? En mi concepto, lo son de una falta absoluta de respeto... Si. Servios analizar el desenlace conocido el 14 a las 2.45 p. m. "Por tanto.—Absuélvese de toda pena y responsabilidad a los seños Castro Rodríguez y Rius y Mitas, en cuanto al delito de injurias acusado; respecto a las tachas de que se ha hecho mérito, estése a lo dicho en el anterior considerando"—Esto fallan cuatro señores Magistrados; esto calcado en doce considerand s. E. el triunfo del Lic. Fernández? ¡No! ¿Es triunfo mi? ¡Pam poco! ¿Quién ha triunfado? La verdad, para la vida de nuestra Patria. ¿Y quién decretó el triunfo? Por boca de los señores Magistrados Licéds don Alejandro Alvarado García, don Francisco María Fuentes, don Alberto Brenes Córdoba y don Benito Serrano, lo decretó el Criterio recto, conducido por la Ciencia y auxiliado por la fúlgida luz de la experiencia. Yo he sido ocaón; el eminente pensador y abogado don Ernesto Martín, mi defensor, ha sido efícamísimo auxiliar.

Señores: felicitemos a la Patria, y elevemos votos por su futura vida política, caracterizada por la honoreabilidad, la prudencia y el respeto.

ZENÓN CASTRO R.
San José, febrero 18 de 1913.

¡Espartanos, no os dejéis engañar!

Los republicanos fernandistas de ésta, que aunque convencidos de todo no quieren demostrarlo, estuvieron el domingo próximo pasado recogiendo adhesiones en un pliego que enviarán al Jefe como desagravio. Lo malo de cuento es que para hacer esto, distribuían entre los campesinos una hoja suelta «avance al nº 2191 de El Pacífico, haciéndoles creer que el tren estaba aun en el pito en buen estado. Donde hay engaño no hay trato; al tren se le rompió el pito. El fernandismo se enfomó cuando salió a luz, la hoja de don Zenón Castro; se agravó con la acusación de don Zenón; entró en agonía con el discurso del Licenciado don Ernesto Martín y murió en la tarde en que «el más alto Tribunal de Justicia» (palabras de El Republicano), dictó su fallo. ¡Inyecciones a un muerto! ¡Curioso!

Esparta, febrero 17 de 1913.

UN CONVENCIDO

Duelo social

Fué sorprendida la ciudad de San José con la noticia de la muerte del cultísimo caballero don Isaac D. Sasso, miembro importante de la Banca de esta ciudad y miembro además, de familias por mil títulos distinguidas entre nosotros.

Esa defunción nos ocasiona pesar indecible pero sin tiempo para relatar los méritos de la apreciable personalidad, q' hoy contrista nuestros ánimos con la desaparición de este mundo de los vivientes, vaya esta nota de sincero pesar para el señor don Mauricio Robes, el señor Pirie y todos los demás parientes de aquella preciosa familia que ha sabido amar y querer a Costa Rica.

Ejecución de los asesinos del Dr. Araujo

POR TELÉGRAFO
San Salvador, 17 febrero 1913
Hoy a las nueve de la mañana fueron fusilados en el Campo de

Marte los asesinos del Doctor Araujo, conforme a la sentencia del Consejo de Guerra.
CORRESPONSAL

Pleito entre chiquillos

Un niño del señor Santos Valerín y otro de la señora Rosa Machado González, est ban ayer jugando a los bolos y parece que por alguna niñada que le hiciera el hijo de ésta, el del señor Valerín lo atacó, mordiéndole en uno de los carrillos.

La señora Machado ha comparecido a la 1ª Agencia, con el fin de que se citara al padre del niño que mordió a su hijo, pues quiere, según parece, reclamar la reparación del daño que ha merecido.

El niño lesionado, sanará dentro de ocho días, según certificación médico-legal del doctor Volio, médico municipal del circuito occidental de la ciudad.

Avisos del día

AVISO DE IMPORTANCIA
De la Sabana han desaparecido dos caballos de mi propiedad, uno retinto, con lucero en la frente, con un lunar blanco a cada lado, marcado en el pescuezo con un fierro semejante al N° 3; y el otro moro, herrado en el pescuezo con un fierro semejante a la letra «U». Ambos son de buena andadura y están encañillados. Me comprometo a dar una buena gratificación a la persona que al saber del paradero de esos animales dé parte a la autoridad o al infrascrito.—Mata Redonda, febrero 18 de 1913.—CUSTODIO MORALES.
10 v. alt.

Voló al cielo

Nuestro particular amigo el señor Magistrado don Luis Dávila y su muy apreciable esposa, han pasado por la dura y cruel pena de ver desaparecer del mundo de los vivos a su tercera hija Adelina.

El entierro tuvo lugar ayer a las diez de la mañana y fue de lo más suntuoso y concurrido.

Creo el amigo Dávila y su respetable señora, que grandemente sentimos su desgracia y que de todas veras nos asociamos a su inmenso duelo.

Teatro Variedades

MIERCOLES 19 de FEBRERO

En la función de esta noche, a precios económicos se exhibirá en una sola tanda la sensacional obra El Collar de Perlas, tan aplaudida en las anteriores exhibiciones.

El hermoso drama Sacrificio de una hermana y magníficas vistas cómicas y del natural, completan el programa para esta noche.

Próximo día: El Conde K...
Lunetas o butacas e o 25
Galería o 15

Sea bienvenido

Se encuentra en esta capital, de paso para su patria, Nicaragua, nuestro distinguido amigo don Salvador Calderón, personalidad de las más notables de la República hermana, así por la altura de su talento como por las noblezas de su caballerosidad.

Que sea bienvenido el señor Calderón a esta tierra en que tanto se le quiere y aprecia.

Honduras por telégrafo

Tegucigalpa, 17.—Fue sometido al Congreso el contrato para la explotación de los depósitos de petróleo descubiertos en Guerra por el General Macías.

—Recibió título de jurisprudencia don Plutarco Muñoz.

—Juez de Letras de Ohiteca fué nombrado el Lic. José de la Paz Jiza.

—Excelentes resultados está dando la escuela de fabricación de bombas de agua establecida en Cataca ma, Olancha.—NUEVO TIEMPO.

Altercado personal

Ayer por la mañana armó una reyerta los señores Cipriano Castro Sánchez y Anafalio Quirós, de cuyo incidente resultó el primero con una herida en una mejilla, herida por el segundo de una pescozada.

El gendarme Félix Arroyo acudió activamente a meter paz entre los del altercado y al querer conducirlos a la Segunda Sección de Policía, Quirós, yéndosele encima, le disparó unos matices.

El policiazo agredido tocó incontinenti su silbato, a cuya llamada acudieron unos cuantos policiaes más y seguidamente llevaron en volandas a la prevención a los mencionados lidiadores.

No mas Dolores de Cabeza, si Ud. usa las Obletas Mágicas de Gendres para el Dolor de Cabeza. Es un remedio maravilloso e infalible, de resultados positivos. Cuidado con las imitaciones, y sea que le despaquen las de "Gendres", que son las unicas verdaderas.

CARPINTERIA Y EBANISTERIA FRANCESA

DE LAMOT Y FEYTH

Trabajos artísticos.—Puntualidad y rapidez en los encargos.—Especialidad en tallados.—Empleamos las mejores maderas del país. DEPOSITO CONSTANTE DE MUEBLES.—Se fabrican puertas y ventanas.—Precios económicos.

50 varas al Sur de la Botica Francesa

